

March 10, 2025

*Le français suit.*

Dear Prime minister-designate Carney,

On behalf of Climate Action Network Canada, I congratulate you on your election as leader of the Liberal Party of Canada.

Climate Action Network Canada is the country's largest network of organizations working on climate and energy issues. We bring together over 180 members from coast to coast to coast, including environmental groups; First Nations; social justice, development, health and youth organizations; faith groups; and local, grassroots initiatives. We have the privilege of representing our members both in national policy-making processes as well as international climate and economic diplomacy fora. Over the past decade, we have worked closely with the Canadian government—and across party lines—to build strong climate policy that puts people first, and we look forward to continuing this work together under your leadership.

In the face of Trump's trade war, Canada is at a crossroads. We are facing economic uncertainty, crumbling multilateralism, and escalating climate impacts. The last few weeks have seen a rise in speculation around reviving long-shelved proposals for oil and gas pipelines, but we urge you not to forget that these projects would bring no relief in the short term, and would only become stranded assets in the long term—while distracting us from the possibilities of [clean, renewable energy independence](#).

We encourage you to [build on the legacy of Prime Minister Trudeau](#) in making climate action a central part of your agenda. The past ten years have seen groundbreaking progress on climate policy, but it has been hampered by the political influence of the fossil fuel industry, and more must be done to meet the scale and urgency of the threats we're facing. As you mentioned in your victory speech, markets do not adequately center people's needs. It is clear, in 2025, that industry-led and market-based approaches are not enough: we need the government to intervene to shape markets and support people.

Climate action is important to Canadians: [polling from Leger](#) shows that seven in ten Canadians want their next federal government to do more to address climate change. Environment and Climate Change Canada, under the leadership of Minister Guilbeault, has been working hard to finalize crucial policies—notably methane regulations, the cap on oil and gas pollution, and the post-2026 international climate finance commitment. As a first order of business, we call on you to bring them over the finish line ahead of the upcoming election.

In your victory speech, you said: "New threats demand new ideas, and a new plan." We agree. The climate crisis is expected to have even worse economic impacts than the tariffs, and must

be addressed without further delay. Your government can and must implement [economic policy solutions](#) that defend Canadians from both the unjust tariffs and climate impacts.

We would appreciate a meeting, at your earliest convenience, to discuss the priorities and ideas of civil society, and how we can work together to meet this moment.

Again, congratulations on your election. The challenges confronting Canada right now are unprecedented, but so are the opportunities at hand for your government to build a stronger, safer, and more resilient country.

Best regards,



**Caroline Brouillette**  
**Executive Director**  
Climate Action Network Canada – Réseau action climat Canada

10 mars 2025

Monsieur le Premier ministre désigné,

Au nom du Réseau action climat Canada, je vous félicite pour votre élection à la tête du Parti libéral du Canada.

Le Réseau action climat Canada est le plus grand réseau d'organisations du pays agissant sur les enjeux climatiques et énergétiques. Nous rassemblons plus de 180 membres d'un océan à l'autre, y compris des groupes environnementaux, des Premières Nations, des organisations de justice sociale, de développement, de santé et de jeunesse, des groupes confessionnels et des associations et initiatives militantes locales. Nous avons le privilège de représenter nos membres à la fois dans les processus décisionnels nationaux et dans les forums diplomatiques internationaux sur le climat et l'économie. Au cours de la dernière décennie, nous avons travaillé en étroite collaboration avec le gouvernement canadien, et avec différents partis, pour élaborer une politique climatique solide qui place les gens au premier plan. Nous nous réjouissons à l'idée de poursuivre ce travail ensemble sous votre direction.

Face à la guerre commerciale de Trump, le Canada se trouve à la croisée des chemins. Nous sommes confrontés à une incertitude économique, à un multilatéralisme en plein effondrement, et à des impacts climatiques de plus en plus importants. Ces dernières semaines, les spéculations se sont multipliées sur la relance des projets d'oléoducs et de gazoducs, pourtant abandonnés depuis longtemps. Nous vous invitons à ne pas oublier que ces projets n'apporteraient aucun soulagement à court terme et ne sont portées qu'à devenir des actifs désuets à long terme, tout en nous détournant d'[une indépendance énergétique possible grâce aux énergies propres et renouvelables](#).

Nous vous encourageons à vous appuyer sur l'[héritage du Premier ministre Trudeau](#) pour faire de l'action climatique un élément central de votre programme. Ces dix dernières années ont été marquées par des progrès révolutionnaires en matière de politique climatique, toutefois ralentis par l'influence politique de l'industrie des énergies fossiles, et il nous faut en faire davantage pour répondre à l'ampleur et à l'urgence des menaces auxquelles nous sommes confrontés. Comme vous l'avez mentionné dans votre discours de victoire, les marchés ne répondent pas adéquatement aux besoins des Canadien.ne.s. Il est clair qu'en 2025, les approches fondées sur l'industrie et le marché ne suffiront pas : nous avons besoin que le gouvernement intervienne pour façonner les marchés et soutenir les gens.

L'action climatique est importante pour les Canadien.ne.s : [un sondage réalisé par la firme Léger](#) démontre que sept Canadien.ne.s sur dix souhaitent que leur prochain gouvernement fédéral en fasse davantage pour lutter contre les changements climatiques. Ce gouvernement fédéral a travaillé d'arrache-pied pour finaliser des politiques cruciales, notamment la réglementation sur le méthane, le plafonnement de la pollution par le pétrole et le gaz, et l'engagement

international du financement de la lutte contre les changements climatiques après 2026. Nous vous demandons de les mener à bien, en priorité, avant les prochaines élections.

Dans votre discours de victoire, vous avez déclaré : « Les nouvelles menaces exigent de nouvelles idées et un nouveau plan ». Nous sommes d'accord. La crise climatique devrait avoir des répercussions économiques encore plus importantes que les droits de douane et doit être abordée sans plus tarder. Votre gouvernement peut et doit mettre en œuvre des [mesures politiques et économiques](#) qui protègent les Canadien.ne.s à la fois de droits de douane injustes et des effets des changements climatiques.

Nous aimerions vous rencontrer, dès que possible, pour discuter des priorités et propositions de la société civile, et de la façon dont nous pouvons travailler ensemble pour relever ce défi.

Encore une fois, nous vous félicitons pour votre élection. Les défis auxquels le Canada est confronté en ce moment sont sans précédent, mais les possibilités qui s'offrent à votre gouvernement pour bâtir un pays plus fort, plus sécuritaire, et plus résilient le sont tout autant.

Cordialement,



**Caroline Brouillette**  
**Directrice exécutive**  
**Climate Action Network Canada – Réseau action climat Canada**